



Banque de conférenciers



Objectif

Vous conseillez des entreprises, des inventeurs ou des créateurs canadiens et vous désirez organiser des ateliers sur des questions liées à la propriété intellectuelle (PI), alors la Banque de conférenciers est l'outil idéal pour vous.

Qu'est-ce que la Banque de conférenciers?

La Banque de conférenciers est une initiative qui a été lancée le 26 avril 2004, à l'occasion de la Journée mondiale de la propriété intellectuelle. Elle est le fruit d'une collaboration entre l'Office de la propriété intellectuelle du Canada et l'Institut de la propriété intellectuelle du Canada, l'association des professionnels spécialisés dans les domaines des brevets, des marques de commerce, des droits d'auteur et des dessins industriels.

Les deux organismes ont uni leurs efforts en vue de préparer des activités de marketing jumelé et d'offrir des exposés éducatifs sur la PI.

À qui s'adresse précisément cette initiative?

Cette initiative s'adresse aux organismes des secteurs public et privé, notamment aux centres de services aux entreprises, aux associations professionnelles, aux collègues, aux universités et aux bibliothèques qui voudraient organiser des ateliers sur l'importance et la valeur stratégique de la PI.

Quels sont les sujets traités?

Pour le moment, l'initiative vise à faire connaître la PI, notamment les éléments d'information suivants :

- l'importance et la valeur stratégique de la PI;
- une introduction aux secrets commerciaux, aux brevets, aux marques de commerce, aux droits d'auteur et aux dessins industriels;
- des ressources et des conseils utiles;
- des liens vers des publications sur la PI et des outils en ligne;
- les coordonnées de personnes-ressources.

Pour obtenir plus d'information sur cette initiative,
rendez-vous au

www.opic.gc.ca/conferenciers

